

Dossiers RD 500 et échangeur de la Croix bleue

Le vendredi 22 janvier 2021

À l'initiative du Département de la Loire s'est tenue aujourd'hui une réunion de travail rassemblant l'ensemble des acteurs et partenaires institutionnels des dossiers de la RD 500 à Firminy et de l'échangeur de la Croix bleue au Chambon-Feugerolles.

À l'issue de cette réunion, l'ensemble des participants se sont à nouveau engagés à reconnaître la priorité de ce dossier qui consiste en la réalisation d'un boulevard urbain entre le carrefour de la RD 500 et la route métropolitaine 10-2 (ex RD 10-2), et la RN 88 ainsi qu'en l'aménagement concomitant de l'échangeur de la Croix bleue sur la commune du Chambon-Feugerolles qui permettra de fluidifier le trafic routier, de soulager le trafic sur l'avenue de Gaffard et de faciliter les échanges avec la RN88.

Ce rendez-vous a notamment permis d'acter le financement de l'étude de l'opération d'aménagement de l'échangeur de la Croix bleue qui impliquera le maître d'ouvrage Saint-Etienne Métropole, la Région, le Département et l'État.

Au-delà de cet accord, les élus locaux concernés ont tenu à rappeler le consensus qui les anime pour voir aboutir ce projet global majeur et attendu depuis de nombreuses années.

Ils ont tenu à rappeler unanimement leur attachement à ce que les travaux puissent commencer dans des délais optimisés tout en respectant naturellement les obligations juridiques attachées à ce type de dossier, dans le cadre d'une concertation partagée et réglementaire, notamment avec les habitants et riverains.

Toutes les conditions sont donc réunies pour que les études préalables à la réalisation de ces projets, indispensables pour garantir la fluidité et la sécurité des déplacements dans ce secteur, puissent à présent être lancées.

Contact presse : Jean-Pierre CHAPUIS – 04 77 48 42 07